
Subject: Simon Krätschmer (Rocketbeans)
Posted by fanless on Tue, 19 Dec 2017 13:30:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kein A Promi ... aber das Haar von Ihm fasziniert.

Er hat selbst öfter beiläufig erwähnt, dass er Fin nimmt. Sein Haar ist über all die Jahre
einfach MEGA!

Interessant finde ich, dass letztes Jahr schon viele graue Stellen vorhanden waren und ganz
aktuell wieder alles dunkel (und absolut natürlich aussieht).
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